
令和５年度地区懇談会（中央地区、札内・来馬地区） 議事録（概要）

令和５年１０月３０日（月）１８：００～１９：１０

幌別小学校体育館 出席者９名

その他：東通の工事について

質問：常盤町内会長

・ 北海道の管轄であると思われるので市から道へ要請していただきたいのだが、東通の

第２工区は、道の計画だと令和５年度には用地測量を行うとなっているが、測量をして

いる様子が見られない。進捗はどうなっているのか。

・ また、第１工区については令和４年度で完了しているが、一部、３ｍほど歩道が未舗

装になっている。単位町内会対象の地区課題（要望）として市に提出したところ、令和

５年度中に完成する見込みであるとの回答を得たが、未だ完了していない。この２点に

ついて道へ実施を要請するようお願いしたい。

回答：都市整備部次長

・ 最初に話のあった測量について、北海道からは発注済みであると聞いている。一度に

全てはできないので時間が掛かっているとは思うが、令和５年度中に測量は完了すると

聞いている。

・ また、歩道が一部未舗装である部分について、令和５年度中に工事を進めると聞いてお

り、積雪前には完了してもらえるよう、市からも道に再度確認を取るようにする。


